



# 松里小だより

甲州市立松里小学校  
令和4年6月30日発行  
第3号・文責：石原

## 『松小縁日』

6月24日(金)に、今年も「松小縁日」が開催されました。6年生・5年生のリーダーシップのもと、縦割班ごとにお店の準備を進めてきました。当日は、それぞれの店を順に回ってゲームを楽しみました。どのお店も子どもたちのアイデアが活かされ、楽しい工夫がありました。

「自分の役割を果たす」「みんなで協力し合う」「みんなで楽しむ」という目標は達成され、学年を超えたつながりがより深められた、充実した活動となりました。



## 『人権の花』贈呈式 6月27日(月)

山梨県人権擁護委員連合会による『人権の花運動』が、毎年県内の小中学校で実施されています。この運動は、花の苗を学校に寄贈していただき、児童がみんなで花を育てる中で、命の尊さを実感し、豊かな心を育み、優しさと思いやりの心の大切さを生きた教育として体得することを目的としています。今年度は松里小にて、花の贈呈式と、花の種をつけた風船を飛ばす「バルーンリリース」を実施しました。昨日「花の種が届いた」と、他県の小学校から連絡がありました。花の苗は学校の花壇やプランターに植え、全校で大切に育てていきたいと思えます。



## あじさい読書 6月6日(月)～17日(金)

読書への興味を喚起し、読書の習慣化を図るため、毎年雨の多い6月に「あじさい読書」の取り組みを実施しています。今年度も、朝読書や読み聞かせ、図書委員による呼びかけやポスター掲示などを行いました。6日(月)には、市立図書館職員の方々による『アニメーション』が行われ、1・2年生はクイズやゲームを楽しみながら、本の世界を味わいました。

より多くの子どもたちが読書に親しめるよう、司書の霜村先生を中心に、読書環境の整備に努めています。



## 6年生 修学旅行 6月15日(水)～17日(金)

今年度の修学旅行は、武田家と縁のある長野県に出かけました。事前の学習を十分に行い、目的をもって見学に臨むことができました。歴史を学ぶとともに、先人の苦労や、よりよく生きるための工夫を体感することができました。松代市内の散策はグループで行いました。楽しい思い出が、たくさんできたようです。



黒部ダム



松本城



川中島古戦場跡



野辺山宇宙電波観測所

## 親子活動実施 1年生・3年生・4年生

6月3日(金)に3年生、14日(火)に4年生、23日(木)に1年生の親子レクが実施されました。3年生は、交通指導員の方に自転車教室を実施していただき、安全な自転車の乗り方を学習しました。4年生は、産業技術短期大学の先生を講師にお招きし、親子でLEDランタン作りをしました。1年生は、紙飛行機作りを楽しみました。体育館でもよく飛び、子どもたちの笑顔がたくさん見られました。短い時間でしたが、どの学年も、親子で楽しい時間を共有することができました。

